

JOURNALIST

Dandim 0824/Jember Tanam Secara Simbolis Anggur Boikonur, Dukung Penguatan Ketahanan Pangan dan Holtikultura

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Feb 20, 2024 - 13:18



JEMBER – Bertempat di lahan milik Ketua Himpunan Kerukunan Tani Indonesia (HKTI) M Sholeh di Dusun Kepel Desa Lojejer Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember telah dilaksanakan kegiatan Penanaman Bibit Anggur Boikonur import secara simbolis oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sebagai bagian dalam penguatan kegiatan ketahanan pangan Holtikultura. Pada Selasa 20/01/2024.



Kegiatan dihadiri oleh Alfian S staf Kementerian Pertanian, M Sholeh Ketua HKTI Kabupaten Jember. Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Para Danramil, Kapolsek Aqp Sholekan Arif, Perwakilan Tagana dan pengurus HKTI Jember.

Sesampai di lokasi Dandim 0824/Jember disambut oleh tuan rumah M Sholeh selaku Ketua HKTI Jember dan langsung diajak menuju lokasi penanaman anggur jenis boikonur, serupakan tanaman import dari genara rusia, yang diperkirakan cocok ditanam di kawasan tersebut.



Sambutan Alfian S yang merupakan staf Kementerian Pertanian RI tersebut dalam sambutannya menyatakan, bahwa dirinya juga dari kelompok jaring tani, kami yang memelopori penanaman anggur boikonur ini.

Kami mengajak ke generasi muda mari kita tingkatkan perekonomian kita dengan menanam Bibit Anggur Boikonur import Rusia. Masalah pemasaran Anggur

Boikonur import Rusia ini sudah mulai banyak di kota - kota besar dan di minati di perkotaan. Semoga apa yang kita tanam hari ini bisa bermanfaat dan juga meningkatkan perekonomian masyarakat. Ujar Alfian

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso usai melakukan penanaman bibit anggur boikonur tersebut dalam sambutannya menyatakan, saya sangat berterimakasih atas waktu dan tempat yang sudah di berikan.

Saya sangat mendukung kegiatan-kegiatan dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat, pertanian, termasuk ini, Saya titip Tanaman Anggur yang sudah kita tanam tolong di jaga dan dirawat. Ini merupakan bagian dari upaya Penguatan Ketahanan Pangan dengan penanaman produk hortikultura,

Danramil dan Kapolsek tolong juga di awasi kita tidak tau niat baik kita pasti ada yang iri untuk itu mari kita jaga. Mari kita sama - sama saling suport sama - sama saling bantu meningkatkan perekonomian masyarakat Kabupaten Jember. Tegas Dandim 0824/Jember.

Dalam wawancaranya M Sholeh menyatakan terima kasih dan selamat datang kepada Pak Dandim di lahan kami ini, Terimakasih juga atas kepercayaan masyarakat kepada kami dan mengamanatkan tugas - tugas kedepan dan semoga apa yang kita Lakukan menjadi manfaat bagi masyarakat lojejer.khususnya



Kita baru saja melaksanakan penanaman Bibit Anggur Boikonur Import dari Rusia kegiatan ini berkat kekompakan kita semua. Terimakasih atas suport dari teman - teman Jaringan tani kemudian dari kementerian juga yang membidangi

Semoga apa yang kita lakukan dapat bermanfaat dan bisa meningkatkan perekonomian masyarakat, menciptakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat terutama pemuda khususnya warga desa Lojejer. Jelas M Sholeh selaku Ketua HKTJ Jember. (Siswandi)